

La panista

el discurso

de mujer y sus

causas. Lo cual

desbalancea

a cualquiera.

arrebata

Un verdadero dolor de cabeza es lo que les está dando al Presidente y su partido Morena, la irrupción de **Xóchitl Gálvez Ruiz** en la carrera presidencial. A tan sólo unos días de haber manifestado su interés de participar en el Frankenstein que creó la oposición para elegir al candidato/a del Frente Amplio por México, tuvo la atención de medios de comunicación y redes.

La panista tuvo una semana de ensueño, rebasó por la izquierda a las corcholatas Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo Monreal. El Presi-

dente y los morenistas no ocultan su enojo, primero, porque
finalmente el Frente pudo consensuar un mecanismo para
elegir el candidato o candidata a la Presidencia y, segundo,
por la llegada de Gálvez Ruiz.
López Obrador le ha dedicado, nuevamente, espacio en su
mañanera. Le dijo representante de la oligarquía e integrante
de la escuela de Vicente Fox.
Si sigue así, será su máximo

promotor, lo cual sólo puede beneficiar a la senadora.

Pero la expresión más clara de la furia que les genera fue la deleznable caricatura que Rafael Barajas Durán, El Fisgón, asesor del mandatario federal e ideólogo de su movimiento, le hizo a la hidalguense, en la que la califica como botarga y se burla de sus raíces indígenas.

Por supuesto la guerra sucia no se ha hecho esperar. En las redes sociales le recuerdan que su hermana está en prisión por secuestro y que fue una de las invitadas a la fiesta de **Diego Fernández de Cevallos** en donde estuvieron presentes, lo mismo **Carlos Slim** que **Carlos Salinas** y **Felipe Calderón**. Reunión que se llevó a cabo en 2016 y que, por cierto, balconeó haciendo una transmisión en vivo en Periscope, lo cual no fue bien recibido. Todo esto, en lugar de debilitarla, le favorece como la candidata que nadie esperaba, que nadie veía, pero que se puede convertir en la favorita, no sólo de los que están hartos de la 4T, sino también de aquellos votantes volubles que deciden en función de la persona y no del partido.

¿Cuáles han sido los aciertos de la senadora panista? El manejo de redes sociales. Mientras **Gálvez Ruiz** sacaba dos videos, uno de ellos utilizando Inteligencia Artificial, lo que generó amplia conversación y le permite conectar con las nuevas generaciones, a la exjefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, le sugieren hablar como tabasqueña para lograr empatía.

> Además, la panista le arrebata el discurso de mujer y sus causas. Lo cual desbalancea a cualquiera.

También se crearon "espontáneas y orgánicas" redes y páginas web de apoyo y de voluntarios que han decidido apostar por la candidatura de **Gálvez Ruiz**. Esa estrategia de campaña genera la idea de que la gente común y corriente está con ella.

Por otra parte, el cansancio de las corcholatas es evidente, el des-

gaste no es para menos. No solamente tienen que conquistar el corazón de Andrés Manuel López Obrador, sino que además han empezado a sacarse las uñas mutuamente. Gálvez Ruiz, en cambio, llegó fresca y representó un oasis para la cobertura mediática.

Tiene como ventaja que los competidores del Frente más avanzados, como "Santiago Creel o "Enrique de la Madrid, tienen mucho pasado que perseguir. El primero ya suena a cartucho quemado y el segundo tiene demasiado apellido que arrastrar.

Por supuesto, **Xóchitl Gálvez** tiene mucho camino que recorrer, primero vencer la oposición natural y los intereses de los partidos que forman el Frente y, segundo, aventajar a Morena y sus suspirantes. Lo que es un hecho es que la senadora ya ganó, pues logró jalar la marca y la cobertura. De ser una legisladora más, de la noche a la mañana se convirtió en la migraña de Palacio Nacional.